

かけはし



佐久市立平根小学校 4 学年
令和5年11月17日(金) No.30

150周年記念式典・音楽会 ありがとうございました

11月10日(金)に行われた150周年記念式典と音楽会では、たくさんの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。

新型コロナウイルスが5類に移行されたこともあり、久しぶりに満員のお客さんがいる会場での音楽会となりました。4年生の子どもたちにとっては、実際にお客さんが入って演奏する音楽会は初めてだったのではないかと思います。そんな中で、式典での学習発表、音楽会での合唱・合奏の演奏があり、本当に子どもたちはよく頑張ったなと思います。10日(金)の宿題として、「式典と音楽会を終えてみて、何が成長できたのか」について、振り返って書いてくるよう伝えました。「話をしている人に体を向けて、集中することが大切」、「1つのことを粘り強く取り組むことの大切さを学んだ」と書いてきてくれた子どもたちがたくさんいました。今週の授業を受ける姿などを見ていると、明らかに1ヶ月前までの姿からの変化が見られました。着実に一步ずつ成長してくれているのだなと思うと、担任としては嬉しく思うと同時に、子どもたちに感謝の気持ちでいっぱいです。

当日に至るまで保護者の皆様には、数多くのご支援をいただき、ありがとうございました。今後とも変わらぬご理解とご協力をお願い致します。

